

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

29 de enero 2024

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Polémica y Agresiones	Amparados en la defensa de los animales, activistas que protestaron en las inmediaciones de la Plaza de Toros México, agredieron a mujeres, hombres y personas de la tercera edad que acudieron a la reapertura de la llamada fiesta brava, pero gracias a la intervención de la Secretaría de Seguridad, que comanda Pablo Vázquez , varios de ellos fueron detenidos.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Diario Imagen	Segunda Vuelta Luis Muñoz	Pequeñas mafias operan en el AICM ante los ojos de la GN	Pequeñas mafias operan en el AICM ante los ojos de la GN. Por Luis Muñoz. El aumento de robo a casas de cambio, asaltos a viajeros y persecución criminal a turistas que salen del Aeropuerto Internacional de la CDMX, son las preocupaciones que el PAN le ha expresado a la Secretaría de Seguridad Ciudadana y a autoridades de la Guardia Nacional, pero no hay respuesta.
La Crónica de Hoy	El Cristalazo Rafael Cardona	La reapertura y la estupidez	Para impedir el enfrentamiento de esos dos grupos, 48 mil dentro de la plaza México y 40 o 50 furibundos en las calles cercanas al caso, el gobierno de la ciudad despliega un batallón de policías los cuales sobresalen en el calificativo de estupidez (no uso otra también llaman estúpidos labra porque cosas peores-, a los animalistas los sinónimos cuya noción de piedad no mexicanos son potestad de los lectores), pues sólo saben cerrar calles, desde el segundo piso del Río Becerra, clausurar accesos a la plaza y producir un clima de portazo.
La Crónica de Hoy	EntreCiudades Salvador Guerrero	CDMX, la alerta en tiempos de mueres	Si la determinación política con la cual debe señalarse los elementos diferenciadores de un gobierno se aleja de la impartición de justicia, la oposición tendría oportunidad. No parece el caso. El esquema colaborativo del gobierno es la fuente de la disminución de la incidencia delictiva contra mujeres en lo general y los feminicidios en particular. La CDMX es la entidad con mejores resultados ante feminicidios. Entre 2019 y 2023 disminuyeron 28 por ciento. Otras como el Estado de México y Nuevo León encabezan el número de carpetas de investigación, registran aumentos de 35.9 y 8.9 por ciento respectivamente.



Síntesis informativa

29 de enero 2024

El Heraldo de México	Artículo Rodrigo S. Martínez	¿Proximidad y presencia?	Ni proximidad ni presencia han mostrado ser componentes totalmente eficientes en las estrategias de seguridad. El patrullaje es importante, pero es sólo una pieza del rompecabezas. Enfoquemos las artillerías hacia policías que investigan y elementos mejor pagados con el fin de construir gradualmente cuerpos de seguridad eficientes. Cuerpos de seguridad que puedan responder a la coyuntura en México.
La Jornada	Reporte Económico David Márquez	Ciudad de México. Presupuesto 2024	De las dependencias de gobierno, a la Secretaría de Seguridad Ciudadana se le asigna el mayor presupuesto (26 mil 180 millones), seguida de la Secretaría de Salud (13 mil 129 m), de Obras y Servicios (11 mil 999 m), y para Administración y Finanzas (4 mil 433 millones).

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran Carpa	Rehilete	En Cámara de Diputados hay preocupación por los delitos de fraude, robo de identidad o extorsión contra usuarios del sector financiero. Por eso los legisladores han hecho un exhorto a la CNBV para que refuerce las medidas de seguridad en las plataformas. Luis Edgardo Palacios sostiene que los ilícitos no sólo afectan a las personas involucradas, sino que también tienen un impacto significativo en la economía en su conjunto, socavan la confianza de los inversores, desestabilizan mercados y perjudican el bienestar económico.
La Razón	Rozones	Indicadores en el Edomex	Así que las autoridades del Estado de México presumieron buenos resultados en materia de seguridad a cuatro meses de la llegada al poder de Delfina Gómez. Y es que, de acuerdo con cifras oficiales, la incidencia de robo con violencia en transporte público, que afecta a miles de personas que viajan todos los días hacia la Ciudad de México, registró una baja del 20 por ciento, en comparación con el mismo periodo del año pasado. Y el robo a transporte de carga presentó una disminución del 11 por ciento. Un dato a destacar es que la administración mexiquense no se atribuyó todo el mérito de este logro, pues según el comunicado, se debe a una estrategia conjunta entre autoridades de seguridad de los tres órdenes de gobierno. La colaboración ha incluido detenciones y recuperación de vehículos robados, entre otras acciones conjuntas.
El Universal	Bajo Reserva	El ataque al fiscal y las empresas	Tras el ataque al fiscal del Estado de México, José Luis Cervantes, en la caseta de Santa Fe, CDMX, nos hacen ver que urge la regulación de empresas de seguridad privada. Según las



Síntesis informativa

29 de enero 2024

		ilegales de seguridad	primeras investigaciones, el agresor trabajaba en una de ellas y así tuvo acceso a armas largas. Está pendiente una regulación que acabe con corporaciones que operan fuera de la ley y que incluya sanciones a las compañías que las contratan para su protección. Nos recuerdan que es un nicho en el que han incursionado no pocos exfuncionarios y es común que contraten a expolicías con historiales no muy limpios e incluso a delincuentes con antecedentes. ¿Será que se aprovechará esta coyuntura para por fin meter orden en este campo?
El Financiero	Confidencial	La inseguridad y los llamados al vacío	Han sido ya innumerables las veces que legisladores federales de PRI, PAN, MC, PRD y hasta Morena han propuesto y aceptado, en los últimos tres meses, que comparezcan las autoridades de seguridad pública. Y la respuesta desde el Ejecutivo ha sido que no. Por eso, la presidenta de la Cámara de Diputados, la priista Marcela Guerra, se sumó a la exigencia, al alertar que “la situación afecta la industria, el turismo y la imagen del país ante el mundo”. Y si no quieren ir al Legislativo, pidió, al menos, “una mayor coordinación en materia de seguridad” para enfrentar “los graves problemas de violencia que enfrentan cada día los transportistas que circulan por las carreteras del país”.
Milenio	Trascendió	Comunicado	Más de un funcionario de la 4T alzó la ceja ante el comunicado de la Casa Blanca del fin de semana en el que sostiene que sí cerrará la frontera con México si se rebasan los 5 mil cruces diarios de indocumentados durante una semana continua, de acuerdo con la propuesta que el gobierno de Joe Biden negocia con los republicanos en el Senado de ese país para liberar la ayuda multimillonaria a Ucrania e Israel. La sorpresa viene porque uno de los acuerdos en la reunión de alto nivel en Palacio Nacional en diciembre pasado fue precisamente no afectar el comercio bilateral tomando como pretexto el tema de la migración.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Posponer	Hablando de posponer, cuentan que el hecho de que la alcaldesa Sandra Cuevas no anunciara la semana pasada-como había prometido- qué partido se sumaría para los próximos comicios no es olvido. sino rechazo. En efecto, tuvo reuniones con todos los signos políticos habidos por haber, pero ninguno se animó hacer equipo con ella. Quizá por eso anda de mírame y no me toques. ¡porque ordenó que te pateen!



Síntesis informativa

29 de enero 2024

Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	2024	<p>¡Cuál cuesta! Todo indica que, para Leticia Varela, el tema económico al inicio de 2024 es lo de menos. Cada vez son más los anuncios espectaculares en los que aparece, luego de que Morena la designara su abanderada a contender por la Alcaldía Benito Juárez.</p> <p>CLARO, si sigue el manual al que recurren todos los que emplean este tipo de promoción, mañana dirá que es una entrevista.</p>
Reporte Índigo	Redes de Poder	Movimientos de última hora	<p>Ahora que en el Partido de la Revolución Democrática andan inquietos por poder ganar la mayor cantidad posible de votos en junio, aunque no les alcance para ganar, para la alcaldía Álvaro Obregón podría apostar el Sol Azteca por posicionar a Polimnia Romana, esto con el afán de tener una candidata competitiva, pese a que Lía Limón se perfila claramente para la reelección. Sin embargo, otro movimiento de los perredistas sería que Héctor Hugo Hernández, ex delegado y ex candidato a alcalde de Movimiento Ciudadano por Tlalpan, busque una diputación local en la demarcación que gobierna Alfa González.</p>
El Sol de México	A la Sombra	GCDMX	<p>Casi hacen fiesta en el gobierno de la CDMX; sin embargo, el anuncio del jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, sobre la reapertura del último tramo de la Línea 12 del Metro de Tláhuac a Tezonco, refleja una gestión gubernamental cuestionable y una aparente falta de responsabilidad. Inicialmente prometida para diciembre, esta reapertura se ha postergado significativamente, evidenciando una falta de previsión y eficiencia. Más alarmante es el contexto de este retraso.</p>
La Razón	Rozones	Independientes sin gas	<p>Vaya que el actual proceso electoral no pintó nada bien para los aspirantes a alguna candidatura por la vía independiente. En la CDMX, se prevé que pasado mañana el órgano electoral local dé por concluido el intento de los cuatro ciudadanos que buscaban competir sin partido por la Jefatura de Gobierno. Y es que se quedaron muy lejos de lograr el umbral mínimo de firmas que se requerían. Tres de ellos no alcanzaron a juntar ni siquiera el 2 por ciento de los apoyos necesarios, mientras que una, Lorena Osornio, apenas llegó al 58.75 por ciento. Tampoco habrá candidatos independientes por la Presidencia de la República, pues quienes lo intentaron tampoco pasaron la aduana de las firmas.</p>
Milenio	Trascendió	Reanuda recorridos	<p>Claudia Sheinbaum reanudará sus recorridos por el país con visitas a las estructuras de Morena; el miércoles estará en Edomex, el jueves en Guerrero y Morelos, el viernes en Veracruz y Oaxaca, el sábado viajará a Puebla y Tlaxcala para cerrar el domingo en Querétaro. En tanto, en la acera de enfrente, la candidata opositora Xóchitl Gálvez comienza a partir de hoy sus</p>



Síntesis informativa

29 de enero 2024

			conferencias para replicar lo que se diga en la mañana del presidente AMLO.
El Financiero	Confidencial	Una jirafa en la campaña	Xóchitl Gálvez, resulta que se subió al tren... pero no al Tren Maya, sino al 'tren' de la jirafa Benito. Aprovechando que todo mundo habla del mamífero que fue trasladado de Ciudad Juárez a Puebla, la candidata presidencial de PAN-PRI-PRD se fue a Africam Safari – por qué no– a grabar un video. Luego de compartir imágenes dándole de comer al nuevo inquilino del parque , la aspirante apuntó que le “encanta que una jirafa haya unido a todos los mexicanos, independientemente del color, independientemente de la religión, del partido político, pues todo mundo vio en Benito algo que nos unió y eso creo que es muy muy importante reflexionar”.
El Universal	Bajo Reserva	Xóchitl alertará a EU de riesgos por las elecciones	Xóchitl Gálvez viajará a EU para reunirse con congresistas, empresarios, funcionarios y miembros de la comunidad mexicana. El equipo de la aspirante presidencial opositora anunció que es una gira con actividades "privadas", pero se sabe que estará en el Capitolio y en la Cámara de Comercio de Estados Unidos y que visitará medios de comunicación. Su objetivo es visibilizar los riesgos de una elección de Estado y la necesidad de que el proceso sea vigilado por el mayor número posible de observadores internacionales.
Excélsior	Frentes Políticos	Camino empedrado	Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, tomó protesta este fin de semana y entregó la constancia como candidata a la Presidencia a la senadora con licencia Xóchitl Gálvez. quien advirtió que lo que está en juego en el país no es qué partido ocupará la Presidencia ni quién forma el gobierno, sino la división de poderes y los contrapesos democráticos. Alerto que hoy México está en peligro porque el partido en el gobierno quiere robar el futuro del país. Al mismo tiempo, Mario Delgado, líder de Morena, acusó a Xóchitl Gálvez de omisiones fiscales personales y de sus empresas.
El Financiero	Confidencial	Frenan fake news sobre conteo de votos	Mientras la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, dormía en sus laureles, pese a que ya está activa en X, el consejero electoral Jaime Rivera reaccionó rápido ante la fake news, que se difundió en esa plataforma, respecto de que el instituto estaría contratando una empresa de informática para el conteo de votos de la elección 2024. “¡Falso! Los votos los cuentan ciudadanos y ciudadanas en las mesas de casilla, manualmente, uno por uno y a la vista de los representantes de los partidos”. Recordó que el INE sólo cuenta con el PREP y es para dar resultados preliminares el mismo día de la elección.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS